



# RPI Fulleren-Mertzen-Strueth- St Ulrich

## Compte-rendu du conseil d'école du mardi 12 juin 2018

Le conseil débute à 19h30 à l'école de Fulleren.

La Directrice souhaite la bienvenue à l'ensemble des personnes présentes, et excuse celles qui n'ont pas pu répondre favorablement à l'invitation.

### Présent(e)s :

- Monsieur Murer Président du SIS et Maire de St-Ulrich, Monsieur Fehr vice-président du SIS, Monsieur Wininger Maire de Mertzen et Monsieur Clory Maire de Fulleren ainsi qu'une des délégués des communes : Mme Meister.
- Mesdames Bilger, Fehr, Gaillard, Schleiffer et Philipp représentantes des parents d'élèves
- Mesdames Ott et Muller, enseignantes
- Madame Kopp, enseignante brigade
- Monsieur Klein, enseignant
- Mesdames Basilio et Schwartzentruer, ATSEM

### Excusé(e)s :

- Madame l'Inspectrice de la circonscription d'Altkirch
- Monsieur Mathieu Maire de Strueth
- Mmes Huntziger, Wiest et Barbosa, enseignantes
- Monsieur Chevrier, enseignant remplaçant
- Madame Hauptmann, intervenante en religion
- Madame Ramstein, AVS de l'école
- Madame Cammisotto, directrice du périscolaire

### 1) Accueil des membres et approbation du compte-rendu du conseil d'école du 10 avril 2018.

Le compte-rendu est approuvé par le conseil d'école à l'unanimité.

### 2) Mot des représentantes des parents d'élèves.

=> Réunion avec l'Inspectrice d'Académie le mardi 5 juin à 17h à Colmar : Trois délégués ainsi que deux maires y étaient. Ils ont ainsi pu transmettre un dossier avec toutes les démarches entreprises durant l'année comme les rencontres avec d'autres communes de la Vallée. Très rapidement, l'Inspectrice d'Académie leur a annoncé la bonne nouvelle du maintien de la 4<sup>ème</sup> classe dans le RPI. C'est grâce à toutes les démarches qui ont été entreprises que la 4<sup>ème</sup> classe est maintenue et non par rapport à nos effectifs.

Cette dernière a également proposé son aide pour un rapprochement avec les autres communes de la Vallée de la Largue (réunion mi-septembre 2018).

### 3) Rentrée 2018

La Directrice rappelle les nouveaux horaires pour l'année prochaine. Les heures d'aide personnalisée n'auront plus lieu après la classe comme cette année mais à la pause méridionale pour éviter les journées trop longues. A la place de faire 2 séances de 45 minutes, les élèves feront 3 séances de 30 minutes.

Fulleren :

	LUNDI	MARDI	JEUDI	VENDREDI
<b>Matin</b>	8h-11h30 (3h30)	8h-11h30 (3h30)	8h-11h30 (3h30)	8h-11h30 (3h30)
<b>Après-midi</b>	13h30-16h (2h30)	13h30-16h (2h30)	13h30-16h (2h30)	13h30-16h (2h30)
<b>Total :24h</b>	=6h	=6h	=6h	=6h
<b>APC</b>	de 11h30 à 12h	de 11h30 à 12h	de 11h30 à 12h	

Strueth :

	LUNDI	MARDI	JEUDI	VENDREDI
<b>Matin</b>	8h10-11h40 (3h30)	8h10-11h40 (3h30)	8h10-11h40 (3h30)	8h10-11h40 (3h30)
<b>Après-midi</b>	13h40-16h10 (2h30)	13h40-16h10 (2h30)	13h40-16h10 (2h30)	13h40-16h10 (2h30)
<b>Total : 24h</b>	=6h	=6h	=6h	=6h
<b>APC</b>	de 11h40 à 12h10	de 11h40 à 12h10	de 11h40 à 12h10	

Pour le bus, à priori les bus GAST s'occuperont de faire les tournées, mais ils n'ont pas encore donné d'horaires.

La directrice expose les effectifs pour la rentrée 2018 et la répartition dans les classes :

En maternelle :

PS	MS	GS
8 élèves	11 élèves	13 élèves

Total : 32 élèves

En élémentaire :

CP	CE1	CE2	CM1	CM2
15 élèves	8 élèves	15 élèves	11 élèves	9 élèves

Total : 58 élèves

Suite à l'ouverture de la 4<sup>ème</sup> classe élémentaire qui a été décidé par le CTSD du mois de juin, la directrice présente l'organisation pédagogique à la rentrée prochaine :

PS-MS-GS	GS-CP	CE1-CE2	CM1-CM2
8+11+6 = 25 élèves	7+15 22 élèves	8 + 15 = 23 élèves	11 + 9 = 20 élèves

-PS/MS/GS : 8+11+6=25 élèves : Mme WIEST (3 jours) + enseignant(e) qui sera connu(e) début juillet (1 jour)

-GS/CP : 7+15=22 élèves : enseignant(e) qui sera connu(e) début juillet

Les élèves de GS seront donc divisés en deux groupes, mais travailleront parfois ensemble lors de décloisonnements (prévus 2x dans la semaine). La répartition des GS s'est faite en fonction de la date de naissance des élèves.

-CE1/CE2 : 8 +15=23 élèves : M. KLEIN

-CM1/CM2 : 11+9= 20 élèves : Mme MULLER (3 jours) + enseignant(e) qui sera connu(e) début juillet (1 jour)

#### 4) Informations sur les actions spécifiques de l'école

AVRIL	MAI	JUIN	JUILLET
5 avril : début du cycle de natation (élémentaire)	5 mai : journée citoyenne à Fulleren : les enfants ont ramassé des déchets dans le village avec Mme Muller et M Klein 11 mai : intervention de M Bézard sur l'histoire des « malgré-nous » en Normandie pendant la Seconde Guerre Mondiale (CM1-CM2) 15 mai : sortie cirque Arlette Gruss à Mulhouse (maternelle) 18 mai : défi maths (CE1-CE2) match aller 24 mai : rencontre « Copains qui dansent » à Hirsingue avec Seppois et Hirsingue suivi d'un pique-nique et jeux d'athlétisme. 30 mai : Intervention des gendarmes en classe « sécurité routière » (CM1-CM2) : cours théoriques puis pratique dans la cour et autour de l'école	15 juin : défi maths (CE1-CE2) match retour 19 juin : accueil des futurs PS à l'école maternelle (à 16h) 22 juin : fête de l'école 25 juin : école et cinéma (maternelle) 29 juin : sortie Parc du Petit Prince	5 juillet : marché des connaissances organisé par les CM1-CM2 (élémentaire)

#### ⇒ Fête de l'école :

La Directrice invite officiellement les différents maires à venir à la fête de l'école qui aura lieu le vendredi 22 juin de 17h à 21h. Les élèves feront d'abord un spectacle sur le thème du cirque, puis un repas convivial sera partagé.

La Directrice remercie Monsieur le maire de Strueth qui a fait l'arrêté pour l'organisation de la fête et la vente de boissons et qui a prévenu la brigade verte et les gendarmes.

Un compte-rendu sera donné aux parents cette semaine pour la répartition des rôles et l'organisation générale de la fête.

#### 5) Le mot des Maires

- Saint-Ulrich : Monsieur Murer est très heureux pour les enfants du RPI suite au maintien de la 4<sup>ème</sup> classe.

- Fulleren : Monsieur Clory est très content que la 4<sup>ème</sup> classe soit maintenue. Il confirme le fait que la journée citoyenne s'est très bien passée. Monsieur Clory annonce les différents travaux de rénovation (salle de classe, couloirs, ..). Les portes des classes ont été changées. Les « jobs d'été » y participeront.

- Mertzen : Monsieur Wininger est également ravi pour l'école du RPI.

#### 6) Points divers :

- TAP : Monsieur Fehr annonce que c'est un résultat inespéré cette réouverture de classe. Il rappelle que les TAP finissent ce vendredi (encore deux séances pour le mardi). Il remercie les différents acteurs qui se sont impliqués et que l'on peut être fiers de ce qui a été réalisé. Monsieur Fehr annonce qu'un site internet pour la com-com a été mis en place avec des informations qui pourraient intéresser les parents comme des informations sur le périscolaire, sur les activités de la Maison de la Nature, etc.

- Absence enseignante : Madame Wiest est en arrêt maladie jusqu'à la fin de l'année et sera normalement remplacée jusqu'à la fin de la période par Mme Kopp.

- Formation directrice : La Directrice sera absente mais remplacée le mercredi 13 juin, jeudi 21 et vendredi 22, lundi 25, mardi 26, et le jeudi 28 juin.

- Projet d'école : un nouveau projet d'école sera défini pour la rentrée prochaine et ce sur 3 années consécutives.

- Natation : nous recherchons des parents pour accompagner pour le cycle de natation pour l'année prochaine, ils devront passer l'agrément (1 jour). Les parents seront sollicités avant la fin de l'année.

- Sécurité : un exercice attentat-intrusion aura lieu jeudi 14 juin et un exercice incendie aura lieu le mardi 26 juin dans le RPI.

- Budget OCCE, TAP : pas de bilan à faire étant donné que Mme Wiest est en arrêt maladie. Le bilan se fera lors du 1<sup>er</sup> Conseil d'école à la rentrée prochaine.

La Directrice lève la séance à 22h en remerciant toutes les personnes qui ont assisté au conseil d'école.

La Directrice de l'école  
S. MULLER



Le secrétaire de séance  
A. SCHLEIFFER

